

# Streubomben – international geächtet

Ihr Einsatz gilt als Kriegsverbrechen und verstößt gegen humanitäres Völkerrecht!



## **Außenminister Steinmeier 2009:**

„Mit dem Oslo-Übereinkommen 2008 haben wir wichtige Meilensteine im Kampf gegen Minen und Streumunition erreicht. Dennoch dürfen wir in unseren Bemühungen nicht nachlassen! Aus diesem Grund trete ich dafür ein, dass noch mehr Staaten dieses Übereinkommen ratifizieren“.

## **Bundespräsident Steinmeier 2023:**

Steinmeier fordert die Bundesregierung auf, eine Lieferung von Streumunition der USA an die Ukraine nicht zu blockieren. „Sie kann in der gegenwärtigen Situation den USA nicht in den Arm fallen.“



Gut gemacht Frank Walter, das nenne ich mal eine regelbasierte, wertegeleitete und feministische Außenpolitik! Ihr könnt ja schon mal humanitäre Hilfe leisten und ein paar Prothesen schicken.

Dein Jo

**Streubomben explodieren nur zu einem Teil während ihres Einsatzes. Ein gewisser Teil bleibt als Tod bringendes und verkrüppelndes Explosivfragment noch Jahre und Jahrzehnte unscheinbar am Boden liegen. Die wahren Opfer werden die Ukrainer sein.**